



Foto: Manuel Schäfer



Foto: Michael Kocken

Dabei sein ist cool, kreativ und vor allem wichtig: Sich für seine eigenen Interessen engagieren macht Spaß und hilft allen.

Foto links: Jugendaktionstag 2012 selbstgemachtes Transparent IG Metall Jugend Göppingen-Geislingen

Foto rechts: 01. Mai 2011- Die Jugend macht auf ihre berufliche Situation aufmerksam - ein Jahr später der Erfolg, die unbefristete Übernahme

WAHLVORSTAND

normales Wahlverfahren

19. September 2012

08:30 - 16:00 Uhr

IG Metall Stuttgart
Theodor-Heuss-Straße 2
70174 Stuttgart ■

einfaches Wahlverfahren, 20. September 2012

08:30-12:30 Uhr

IG Metall Esslingen
Julius-Motteler-Straße 12
73728 Esslingen ■

Nähere Infos zu den Schulungen bei Manuel Schäfer:
manuel.schaefer@igmetall.de
07161- 963 49 21

Oder auf unserer Homepage:
www.goepingen-geislingen.igm.de

Impressum

IG Metall Göppingen-Geislingen
Poststr. 14 A
73033 Göppingen
Telefon 07161-963 49 14
Fax 07161 963 49 49
E-Mail:
michael.kocken@igmetall.de

Internet:

www.goepingen-geislingen.igm.de

Redaktion:

Bernd Rattay

(verantwortlich),

Michael Kocken, Manuel Schäfer

Neues Ausbildungsjahr startet

**AM 1. SEPTEMBER
GEHTS LOS**

Ab dem 1. September ist es wieder so weit. Über 300 Auszubildende und Dual Studierende beginnen ihr Ausbildung. Die IG Metall Göppingen-Geislingen steht den Berufsstartern mit Rat und Tat zur Seite.

Herzlich willkommen in der Ausbildung!

Für die neuen Auszubildenden und Studenten beginnt jetzt eine neue Phase mit so mancher Herausforderung.

Für eine Erfolgreiche Ausbildung oder ein Duales Studium sind persönlicher Einsatz und gute Rahmenbedingungen notwendig.

Den persönlichen Einsatz hat jeder von euch selbst in der Hand. Bei den Rahmenbedingungen kommt man alleine aber nur schlecht weiter.

Damit die passen, müssen sie regelmäßig überprüft werden ob sie den Interessen der Auszubildenden und Studenten entsprechen und dann ggf angepasst werden.

JAV, BR und IGM:

Hilfe gibt es von den Jugend- und Auszubildendenvertretern (**JAV**), Betriebsräten (**BR**) und der IG Metall (**IGM**). Das sind die Interessenvertretungen im Betrieb. Gemeinsam sind uns so manche Verbesserungen gelungen.

Interview



Foto: Michael Kocken

Manuel Schäfer
Jugendsekretär
der IG Metall
Göppingen-
Geislingen

Warum ist es für alles Azubis wichtig Mitglied der IG Metall zu werden?

Manuel Schäfer: In der IG Metall bekommt ihr Beratung und Unterstützung bei allen Fragen die die Ausbildung betreffen. Alleine kommt man ganz schnell an seine Grenzen, aber gemeinsam ist mehr drin.

Wie kann ich Mitglied werden?

Manuel: Am einfachsten geht das bei der JAV oder beim Betriebsrat. Die sind auch erster Ansprechpartner bei allen Fragen. Aber es geht auch online ganz einfach:

www.jugend.igmetall.de ■

Übernahme

So haben wir z.B. dieses Jahr durchgesetzt, dass die Auszubildenden in Zukunft nach Ende ihrer Ausbildung in der Regel unbefristet übernommen werden. Dies gelang nur dadurch, dass die JAV und Betriebsräte in den Betrieben Druck gemacht haben und sich viele Kolleginnen und Kollegen aktiv an verschiedenen Aktionen beteiligt haben.

Ihr seid wichtig

Damit diese Erfolgsstory weitergeht braucht es Euch! Euer Engagement, eure Unterstützung für die JAV und Betriebsrat und eure Mitgliedschaft in der IG Metall. Gemeinsam für eine Gute Ausbildung! ■

manuel.schaefer@igmetall.de

